



令和2年度 甲府市立里垣小学校

令和2年11月12日

発行 第9号

里垣小学校だより

甲府市立里垣小学校

校長 武市 尚

# さとがき

【学校教育目標】かしこく、なかよく、たくましい子どもの育成  
里垣小学校ホームページ <http://www.satogaki-e.kofu-ymn.ed.jp/>



## 校外学習 1-4年生



1年生 10月15日(木)

< 県立科学館・愛宕山こどもの国 >

1年生が楽しみにしていた校外学習を実施することができました。県立科学館と愛宕山こどもの国に行つてきました。

急な坂道も、みんなで頑張って登りきり、県立科学館に到着しました。科学館では、ペットボトルロケットのサイエンスショーを見ました。お弁当は、こどもの国の自由広場で、大きな円になって食べました。その後は、仲良く秋さがしや遊具遊びをして、楽しく活動することができました。



2年生 10月20日(火)

< ゆうき公園附属動物園 >

徒歩で出かけた動物園。国語の「動物園のじゅうい」で学習した獣医さんや飼育員さんの仕事も近くで見ることができました。見学では班ごとに動物クイズの問題を解いたり、スケッチをしたりしながら、動物への関心を高めました。校外での班活動は初めてでしたが協力しながら楽しんでいる様子が見られ、頼もしく見えました。

3年生 11月2日(月)

< 山梨県警察本部・甲府中央消防署 >

子どもたちは、社会科で警察と消防について学習をしたので、説明の方の質問に対して、すぐに反応していました。警察では、通信指令課や交通管制センターを見学し、今実際に起きていることを身近に感じていました。消防署では、はしご車、ポンプ車、救助工作車などの説明を聞き、人命救助について考えを深めっていました。雨が心配でしたが、子どもたちの熱心な学習態度がよかったです。降られずにすみました。





4年生 10月19日（月）

< 甲府・峡東クリーンセンターと平瀬浄水場 >

社会で学習した「ごみの処理の仕方」や「浄水場の様子や仕組み」について、甲府・峡東クリーンセンターと平瀬浄水場の方から説明を詳しく聞きました。

実際に目で見たことで、リサイクルや節水の必要性をより強く感じたようで、熱心に話を聞き、メモをとっていました。

雨の中でしたが、一生懸命学びました。



## 陸上記録測定会 6年生



10月21日（水）里垣小校庭で、陸上記録測定会が行われました。

さわやかな秋晴れに恵まれ、自己記録更新に向けて力を尽くしました。

修学旅行後の1週間、各自挑戦したい陸上競技種目の練習に取り組み、記録測定を行いました。

種目ごとの練習メニューをもとに、お互いに声をかけ合い自己ベストの更新を目指して努力を積み重ねるとともに、6年担任以外の先生方からも指導を受けるなどたくさんの支えもあり、日々励むことができました。



## 秋祭り集会

コロナ対策として、今年度は縦割り班ごとに各教室に分かれてリモートで行いました。はじめての試みでしたが、双方向でのやり取りを行うことで、楽しく活動することができました。



## 読書週間



10月19日から読書週間が始まり、読み聞かせ、おすすめの本の紹介、図書委員会による多様な取組が行われました。読書週間が終わっても、「読書習慣」を子供たちには身につけてほしいと思います。

